

España se mantiene a la cabeza del paro entre los países de la OCDE

Escrito por asepro - 13/09/2011 18:08

Como últimamente somos unos ases en los deportes ganando mundiales en futbol, basket, F1, Motos... ahora también somos los campeones en paro de la OCDE:

España, donde la tasa de desempleo aumentó en julio dos décimas hasta el 21,2%, vuelve a registrar un mes más la mayor tasa de paro entre los miembros de la OCDE cuyos datos están disponibles, seguida de Irlanda (14,5%), Eslovaquia (13,4%) y Portugal (12,3%).

Fuente:elcofidencial

=====